

Unternehmen » Leitsatz

[Startseite](#) › [Unternehmen](#) › [Leitsatz](#)



Bernd Lampe, Geschäftsführer

Über uns

Unser Herz schlägt für die individuelle Einbauküche bereits seit 1961, als Wilhelm und Werner Hofemeier das Familienunternehmen im westfälischen Bünde gründeten. Seitdem ist das Unternehmen komplett modernisiert, die Produktion automatisiert und das Produktionsvolumen vervielfacht.

Wir halten uns den Kopf frei für das, was wirklich wichtig ist: Zusammen mit unseren Handelspartnern verwirklichen wir Ihre ganz individuelle Küche.

Sie werden sehen: Schon das Planen macht Spaß.

Unternehmen